

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/quartier Moutoboko/Infrastructures de base...

Bientôt l'implantation d'une pompe publique

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

Le lancement des travaux de réalisation de ce point d'eau a été effectué dernièrement par Léon N'zouba en sa qualité d'élue de la commune de Mouila.

SENSIBLE aux cris de détresse des populations du quartier Moutoboko situé dans le 1er arrondissement de la commune de Mouila, en raison du manque d'un dispositif d'approvisionnement d'eau potable qui caractérise cette partie de la ville, l'élue de la commune, Léon N'zouba, vient de voler à leur secours. Il s'y est personnellement rendu, récemment, pour présider la cérémonie de lancement des travaux de réalisation de la toute première pompe publique. En présence de plusieurs Molvillois qui espèrent ainsi voir leurs souffrances bientôt cesser. Il convient de signaler que



Le ministre Léon N'zouba s'adressant aux populations...



... avant de procéder symboliquement au lancement des travaux de la pompe...

jusqu'à ce jour, les populations de Moutoboko s'approvisionnent en eau dans des puits. Une situation parfois à l'origine de drames dans certaines familles, du fait de la profondeur de ces points d'eau. D'autres, par contre, préfèrent parcourir de longues distances avec des bidons dans des paniers et/ou brouettes pour aller s'approvisionner dans d'autres quartiers de la commune. L'élue de Mouila a indiqué que ce projet a pu prend



forme grâce aux instructions données à la direction générale de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), par le président de la République Ali Bongo Ondimba. Les travaux proprement dits devraient démarrer dans quelques jours. Une fois la pompe installée, les nombreuses communautés qui vivent dans ce grand quartier pourront alors, enfin, avoir accès à l'eau potable. Toutes sont unanimes pour reconnaître que cette action est d'une haute portée sociale. Elles en remercient d'ores et déjà leur bienfaiteur Léon N'zouba à qui elles ont d'ailleurs soumis d'autres doléances concernant notamment l'extension de l'électricité dans leur quartier.

... en présence des futurs bénéficiaires.

... et département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Pour la défense de leurs droits

Les opérateurs économiques se dotent d'un syndicat

Félicien NDONGO

Lébamba/Gabon

LE Syndicat libre des opérateurs économiques de Lebamba (Sloel) a été porté sur les fonts baptismaux, le week-end écoulé, dans les locaux de l'Hôtel de Ville de la localité. Une structure syndicale qui vient à point nommé, d'autant que les femmes et les hommes exerçant dans tous les secteurs d'activité de la localité avaient besoin d'une tribune capable de défendre leurs droits moraux et professionnels, tout en continuant à participer au développement de la commune.

Une assemblée générale constitutive, présidée par le secrétaire provincial de la Confédération gabonaise des syndicats libres (CGSL), Maurice Mbembo Pendi, a été convoquée par les commerçants exerçant dans les secteurs de l'artisanat, du bâtiment, du bois, etc., afin de mettre en place un bureau directeur du syndicat des opérateurs économiques, entériner les propositions d'amendements et adopter les statuts et règlement intérieur, etc. Au final, le poste de secrétaire général du Sloel a échu à Jean Mayombo alias "Mubeti". Avant cette étape, des séances de travail ont été organisées à l'initiative du bureau de l'assemblée gé-



Jean Mayombo "Mubeti" a été installé dans son fauteuil par le responsable provincial de la CGSL, Maurice Mbembo Pendi.

nérale. Ce qui, de l'avis de tous les membres du syndicat, a permis de faciliter l'entérinement et l'adoption des amendements relevés dans les statuts et règlement intérieur. De même, le choix des membres devant composer le bureau qui devait se faire par consensus, sur la base de l'intégrité et des capacités à défendre les droits des opérateurs économiques. Au bout du compte, c'est un bureau restreint qui a été formé pour donner plus d'efficacité dans l'action. Par ailleurs, peu avant l'installation officielle des membres du bureau du Sloel par le secrétaire provincial de la CGSL, en présence du secrétaire général de préfecture, une commission

indépendante de contrôle a été mise en place. Un levier qui va appuyer les actions du bureau en tenant compte des avis et des suggestions des opérateurs économiques. Le secrétaire général du syndicat, Jean Mayombo, n'a pas caché sa joie de présider aux destinées de cette nouvelle structure syndicale. « Je sais que les ambitions sont grandes et les tâches qui m'attendent ne seront pas une sinécure. Mais j'entends compter sur l'ensemble des adhérents afin d'impulser une dynamique au sein de notre nouvelle organisation syndicale », a-t-il assuré. Soulignant qu'il va s'atteler à fédérer tous les opérateurs pour des actions



Une vue des opérateurs économiques pendant la réunion.



Les membres du bureau directeur autour du représentant de la CGSL.

constructives, en tenant compte de leurs droits et devoirs, conformément à la devise du syndicat : union, solidarité, discipline. La composition du bureau :

Secrétaire général : Jean Mayombo "Mubeti" ; secrétaire général adjoint : David Mayombo ; trésorier général : Touré Cheikna ; trésorier général adjoint :

Innocent Mounaka ; conseiller du secrétaire général : Seydou Yalcoupé ; commissaires aux comptes : Ould Sid Ahmed et Konaté Bakari.